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ひろげる！地域とともに令和4年度
スローガン

10月例会の見どころは「今次年度会長対談」。今年度会長の
深津貴弘くんと令和5年度会長予定者の菊地玲滋くんが一
つのテーマについて語ることで、青年部会員が現状を知り、
次年度の準備へ意識が向くようにとの目的で企画されまし
た。総務委員会の岡田昇大副委員長がファシリテーターを
務め、時には面白可笑しく二人の良さを引き出しつつ盛り上
げてくれました。

『夢について』との質問に、会長予定者の菊地くんは
「青年部に入会して10年ここには輝いている先輩、こんな人
になりたいと思う方がたくさんおられました、僕もそんな風
に思われる人になりたい」との言葉に激励の言葉をと促され
た会長の深津くんは、「スタートからうまくはいかないかもし
れないけど、ここにご参会の皆様はどうぞ菊地玲滋くんにお
力添えを賜りますようお願いいたします。私は予定者の期間
を含めてこれで500日が超えようとしています。今とても楽
しいです。この楽しさを菊地玲滋くんにも感じていただきた
い。」と話し、２人は固く握手を交わしました。　

（広報委員会委員長　杉山哲一） 

臨時総会・10月例会「つなげる！仲間とともに」

ソフトボールプライド　Anjo
日時：令和4年12月4日　9時30分
場所：デンソーブライトペガサススタジアム

右）寺田健一郎くん
株式会社　碧香園
総務委員会に配属

左）平岩優也くん
平岩商会
元気フェスタ特別委員会に配属

【新入会員の紹介】
例会に参加した新入会員を紹介いたします。

12月例会のご案内

10月28日㈮富田晋介委員長率いる総務委員会による臨時総
会・10月例会が料亭すず岡にて開催されました。51名が参加
した臨時総会では、令和5年度の役員予定者が承認されまし
た。

冒頭挨拶で会長からは「役が人を育てるのでぜひお声がか
かったらその役に挑戦して欲しい」と、承認された令和5年
度会長予定者の菊地玲滋くんからは「今、勢いのある安城
YEG。この勢いを引っ張ってさらに加速させたいと」意気込
みが語られました。

懇親会のオープニングアクトでは安城芸妓組合さまによる演
舞「すえひろがり」を鑑賞し、鈴木直前会長の乾杯のご発声
で歓談へと移りました。
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